

Sortie

Regina caeli, laetare, alleluia !, Quia quem meruisti portare, alleluia,
Resurrexit, sicut dixit, alleluia ! Ora pro nobis Deum, alleluia !

A la paroisse :

Nous avons célébré les obsèques de Berta d'Espinay Saint-Luc,
Le baptême de Gaspard de La Baume et Mayline-Chloé Abalo.

Dimanche 30 mai : vente de gâteaux pour les scouts du groupe
Saint-Louis

Dimanche 6 juin à 11h : Première Communion des enfants de
l'école Saint-Pierre de Chaillot et du catéchisme de la paroisse.

Les 5 et 6 juin : Première Communion et Confirmation des
jeunes de la mission Catholique italienne

Vendredi 4 juin à 13h dans la crypte: les midis de Chaillot

« Burn-out, se reconstruire et protéger les autres »
conférence de Laura Voyer.

Le samedi 12 juin, 2 récitals de piano sont
programmés avec 2 jeunes talentueux pianistes,
lauréats de concours internationaux prestigieux :

à 15h Keigo Mukawa et à 20h Jean-Paul Gasparian.

Au programme : Rameau- Hummel-Chopin-
Debussy-Rachmaninov-Brahms.

20 € par concert et 30 € pour les 2 concerts.



**PAROISSE
SAINT PIERRE
DE CHAILLOT**

28 rue de Chaillot 75116 Paris
Tél. 01 47 20 12 33
st.pierre.chaillot@eglise-chaillot.com
<http://www.eglise-chaillot.com>

Dimanche 30 mai 2021, Sainte Trinité

« Ils sont Trois qui témoignent »

Tout-petits nous avons été marqués avec tendresse par nos parents du
Nom du Père et du Fils et du Saint-Esprit. Simple croix sur nos fronts.

Au jour de notre baptême corps, âme et esprit, tout entiers nous avons
été plongés dans le brasier vivant de l'amour de Dieu. Nous avons été
immergés en Dieu, dans le Nom du Père et du Fils et du Saint Esprit.

Chacune de nos prières débute et se conclut par cette même invocation,
l'appel au Nom qui est au-dessus de tout Nom, flamme d'amour qui brûle
d'un feu inexorable.

Notre existence tout entière est consumée par cette flamme ardente,
foyer de charité que forme le Nom même de Dieu, le Père, le Fils et le Saint
Esprit.

Le plus infime de nos actes d'amour, nos larmes de joie, nos gestes
généreux, notre oubli de nous-mêmes, portent en eux l'extraordinaire
pouvoir de révéler le Dieu véritable. Non pas le dieu des égoïstes qui
ressemble à s'y méprendre aux idoles de bois et d'argent.

Et au soir de ma vie, couché là au milieu de la nef d'une église, je recevrai
encore sur mon corps éteint quelques gouttes tombées d'un goupillon tandis
que prononcera sur moi un prêtre, commis à cet office : « Puisque vous avez
été baptisé au Nom du Père et du Fils et du Saint Esprit, je bénis votre
corps ». Ces mots scelleront à jamais mon existence éternellement appelée à
entrer dans le courant de la Vie divine. Mes premiers vagissements ont
accompagné cet élan et mon dernier soupir le consommera.

Ma vie nouvelle sera enfin et totalement consacrée. Et toute mon
histoire et son inquiet amour répondront à l'ardent amour qui brûle ces
Trois qui m'embrasseront d'une même étreinte de feu: le Père, le Fils et le
Saint Esprit. Amen !

P. Ollier

Chant d'entrée

Louange à Dieu dans sa demeure,
Louez sa très haute puissance,
Louez son œuvre de vaillance
Louange à lui dans sa grandeur.

Louez-le par l'éclat du cor,
Louez-le harpes et cithares,
Louez-le danse et tambourins,
Louez-le cordes et roseaux.

Louange à Dieu par les cymbales,
Par les cymbales triomphantes,
Que tout ce qui vit chante Dieu,
Alléluia, Alléluia !

Lecture du livre du Deutéronome (Dt 4, 32-34.39-40)

Moïse disait au peuple : « Interroge donc les temps anciens qui t'ont précédé, depuis le jour où Dieu créa l'homme sur la terre : d'un bout du monde à l'autre, est-il arrivé quelque chose d'aussi grand, a-t-on jamais connu rien de pareil ? Est-il un peuple qui ait entendu comme toi la voix de Dieu parlant du milieu du feu, et qui soit resté en vie ? Est-il un dieu qui ait entrepris de se choisir une nation, de venir la prendre au milieu d'une autre, à travers des épreuves, des signes, des prodiges et des combats, à main forte et à bras étendu, et par des exploits terrifiants – comme tu as vu le Seigneur ton Dieu le faire pour toi en Égypte ? Sache donc aujourd'hui, et médite cela en ton cœur : c'est le Seigneur qui est Dieu, là-haut dans le ciel comme ici-bas sur la terre ; il n'y en a pas d'autre. Tu garderas les décrets et les commandements du Seigneur que je te donne aujourd'hui, afin d'avoir, toi et tes fils, bonheur et longue vie sur la terre que te donne le Seigneur ton Dieu, tous les jours. »

Psaume 32



Oui, elle est droite, la parole du Seigneur ; / Il est fidèle en tout ce qu'il fait.

Il aime le bon droit et la justice ; / La terre est remplie de son amour.

Le Seigneur a fait les cieux par sa parole / L'univers, par le souuffle de sa bouche.

Il parla, et ce qu'il dit exista ; / Il commanda, et ce qu'il dit survint.

Dieu veille sur ceux qui le craigne, / Qui mettent leur espoir en son amour,

Pour les délivrer de la mort, / Les garder en vie aux jours de famine.

Nous attendons notre vie du Seigneur : / Il est pour nous un appui, un bouclier.

Que ton amour, Seigneur, soit sur nous, / Comme notre espoir est en toi.

Lecture de la lettre de saint Paul apôtre aux Romains (8,14-17)

Frères, tous ceux qui se laissent conduire par l'Esprit de Dieu, ceux-là sont fils de Dieu. Vous n'avez pas reçu un esprit qui fait de vous des esclaves et vous ramène à la peur ; mais vous avez reçu un Esprit qui fait de vous des fils ; et c'est en lui que nous crions « Abba ! », c'est-à-dire : Père ! C'est donc l'Esprit Saint lui-même qui atteste à notre esprit que nous sommes enfants de Dieu. Puisque nous sommes ses enfants, nous sommes aussi ses héritiers : héritiers de Dieu, héritiers avec le Christ, si du moins nous souffrons avec lui pour être avec lui dans la gloire.

Evangile de Jésus-Christ selon saint Matthieu (Mt 28, 16-20)

En ce temps-là, les onze disciples s'en allèrent en Galilée, à la montagne où Jésus leur avait ordonné de se rendre. Quand ils le virent, ils se prosternèrent, mais certains eurent des doutes. Jésus s'approcha d'eux et leur adressa ces paroles : « Tout pouvoir m'a été donné au ciel et sur la terre. Allez ! De toutes les nations faites des disciples : baptisez-les au nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit, apprenez-leur à observer tout ce que je vous ai commandé. Et moi, je suis avec vous tous les jours jusqu'à la fin du monde. »

Prière universelle

Notre Père, et notre Dieu, nous te prions.

Action de Grâce

Rendons gloire à notre Dieu,

Lui qui fit des merveilles !

Il est présent au milieu de nous

Maintenant et à jamais

Louons notre Seigneur, car grande est sa puissance,

Lui qui nous a créés, nous a donné la vie.

Invoquons notre Dieu, demandons-Lui sa grâce ;

Il est notre sauveur, notre libérateur.